

**Véronique Fontaine-Heim,
nouvelle directrice générale de la Coopérative VIVESCIA**

A l'issue du Conseil d'administration du 30 août, Véronique Fontaine-Heim est nommée, à compter du 1^{er} septembre, directrice générale de la Coopérative céréalière VIVESCIA, membre du Comité Exécutif du Groupe.



Diplômée d'AgroParisTech et titulaire d'un mastère spécialisé à l'ESSEC, Véronique Fontaine-Heim a construit tout son parcours dans le secteur alimentaire - 25 ans chez Nestlé en France en alternant des responsabilités au siège et au sein de différentes filiales, puis les dix dernières années à des postes de direction fonctionnelle et générale au sein du groupe coopératif Sodiaal, de Sysco France ou encore du groupe Agromousquetaires. Tout en évoluant dans des contextes de transformation et de changement, Véronique a acquis une solide expérience dans le pilotage de modèles d'entreprises différents et tous circuits.

Véronique Fontaine-Heim pilotera l'ensemble du périmètre des métiers de l'agriculture (1 100 collaborateurs ; 3,5 millions de tonnes de céréales valorisées ; 1^{er} collecteur d'orges brassicoles en France ; + d'1 milliard d'€ de chiffre d'affaires) - la Coopérative et ses filiales agricoles (Sepac-Compagri, Compas, Sévéal, et Vivescia transport). Elle succède ainsi à Jean-Luc Jonet qui a exprimé le souhait en début d'année d'arrêter ses activités professionnelles. Il quittera l'entreprise le 30 septembre prochain.

Véronique aura pour mission, avec ses équipes, **d'accélérer les chantiers de transformation engagés dans le cadre du plan d'entreprise « Ma Coop 2025 » initié il y a deux ans**, tout en y associant les enjeux de notre nouvelle stratégie de développement durable *Link*.

Dans un contexte de mutations profondes de l'agriculture régionale sur nos territoires sous l'effet conjugué des aléas climatiques, de l'évolution des attentes sociétales et de la diversité des projets entrepreneuriaux des agriculteurs, elle aura la responsabilité **d'approfondir les réflexions autour des piliers stratégiques de « Ma Coop 2025 »** - l'efficacité de nos schémas logistiques, l'innovation agronomique, les nouveaux modèles d'accompagnement, la digitalisation, la démarche filières & l'écoute clients - et de **projeter avec le Conseil d'administration une trajectoire à 2030**.

« Avec le Conseil d'administration, nous tenons à remercier Jean-Luc Jonet pour son engagement de près de 40 années passées au sein de l'entreprise et tenons à saluer son attachement profond à VIVESCIA et son travail au service des agriculteurs de nos territoires.

L'arrivée de Véronique Fontaine-Heim avec sa riche expérience dans la conduite du changement, ses qualités humaines et managériales, ainsi que son nouveau regard, est un atout précieux pour nourrir et accompagner la trajectoire de transformation de notre Coopérative, engagée depuis 2019, dans un environnement en profonde mutation.

Les défis en cours et à venir pour l'agriculture et toute notre chaîne alimentaire sont en effet considérables entre l'adaptation de nos modèles de production au changement climatique, la question de la compétitivité et de la pérennité de nos entreprises agricoles, ou encore la transition agro-écologique et la préservation de la biodiversité,... autant d'enjeux face auxquels la Coopérative VIVESCIA doit pouvoir être une source de solutions et un partenaire efficient auprès des agriculteurs-entrepreneurs de nos territoires. C'est notre ambition collective.

Notre modèle de développement singulier en filières, initié il y a plus de 60 ans par nos prédécesseurs, notre connexion entre l'amont et l'aval avec nos entreprises de VIVESCIA Industries, doivent encore plus demain être un levier de création de valeur et un moteur d'innovation et de progrès pour notre Coopérative. Je sais pouvoir compter sur Véronique pour renforcer ces passerelles.

Le Conseil d'administration se joint à moi pour souhaiter la bienvenue à Véronique Fontaine-Heim, la nouvelle directrice générale de notre Coopérative, et une pleine réussite dans ses missions à nos côtés.»

Christoph Büren, Président

A propos du Groupe VIVESCIA – www.vivescia.com

VIVESCIA est un Groupe coopératif agricole et agroalimentaire de dimension internationale avec 3,1 milliards d'euros de chiffre d'affaires au 30 juin 2021 et 7 000 collaborateurs, répartis sur 24 pays. Spécialisé dans les céréales et les filières végétales, VIVESCIA appartient à 10 000 agriculteurs-entrepreneurs du Nord-Est de la France. VIVESCIA s'attache à prendre soin du grain, du champ à l'assiette : entre 3 et 3,5 millions de tonnes de céréales sont collectées et valorisées chaque année par la Coopérative et ses filiales agricoles. 4,6 millions de viennoiseries surgelées sont fabriquées chaque jour par Délifrance et 1 bière sur 10 dans le monde est produite avec le malt de Malteurop. Notre farine Francine est présente dans la cuisine de près d'un foyer français sur trois. Chaque jour, des milliers de consommateurs partagent des pauses salées, sucrées, gourmandes, en France avec les boulangers artisans et nos farines produites par les Grands moulins de Paris, et dans le monde grâce aux 250 restaurants de notre marque Délifrance.

Contact presse Groupe VIVESCIA : Guillaume Fregni – guillaume.fregni@vivescia.com – 07.72.31.00.18

